El Heraldo de México Sección: Mercados 2022-04-01 01:27:19

258 cm2

Página: 17 \$63,685.87

1/1

CORPORATIVO



#OPINIÓN

Aunque la invasión de Rusia a Ucrania cumplirá esta semana 40 días, el tipo de cambio ya regresó a un nivel por debajo de 20 pesos

MONEX CON EXPORTADORES



a aceleración que registra la economía de Estados Unidos seguirá apoyando al sector exportador mexicano, de ahí que los bancos comerciales ven en ese mercado una alternativa para colocar más créditos.

Una de las entidades mejor posicionadas en ese nicho sin duda es Banco Monex,

que tiene como mandamás a Héctor Lagos Dondé.

Desde sus orígenes en el negocio de cambios, Monex ha estado muy cerca de empresas ligadas al comercio exterior, pero como nuestro mercado financiero se sigue sofisticando ahora además de créditos apoya a varias firmas con contratos de futuros y otros instrumentos de cobertura que suelen ser muy útiles en tiempo de volatilidad como los que se han observado en las últimas semanas.

Simplemente al estallar la invasión de Rusia a Ucrania, el tipo de cambio volvió a escalar arriba de 21 pesos y ahora con todo y que el conflicto cumplirá esta semana 40 días, el dólar interbancario cotiza por debajo de 20 pesos, lo que exige que un banco tenga expertos en varios mercados.

En dicha estrategia, Lagos ha reclutado a un equipo de

Hasta el año pasado, la parte internacional del banco reportó 22.3% de los ingresos altos ejecutivos con vasta experiencia como Moisés Tiktin, Mauricio Naranjo y Jorge Hierro que le han permitido ampliar su presencia en las empresas mexicanas, pero que al mismo tiempo han llevado a Monex a buscar clientes locales en mercados por demás competidos como Reino Unido, EU, España y Singapur.

La diversificación de ingresos de

Banco Monex, que tiene como mandamás a Tiktin, le ha rendido buenos dividendos, ya que hasta el año pasado la parte internacional le reportó 22.3 por ciento de los ingresos, aunque

habrá que decir que en 2020 llegó a ser 28.9 por ciento, pero los cambios que trajo el *Brexit* disminuyeron esa posición.

Pero como le digo, la cercanía a empresas exportadores mexicanas o bien firmas extranjeras, también empujan a Monex a digitalizar muchas de sus operaciones, y si bien es un banco con mínimas sucursales, una de sus prioridades es la tecnología, por lo que incluso ha buscado talento en países como Ucrania que hasta antes de la guerra era una nación de avanzada en ese rubro del mercado financiero.

LA RUTA DEL DINERO

Food News, la empresa mexicana fundada por **Moisés Jafif** y dirigida por **Mónica Díaz**, se llevó las miradas en la Natural Products Expo West 2022, en Anaheim, California, al presentar su propuesta en tecnología alimentaria, misma que consta de un proceso de evaporación de frutas para conservar los nutrientes y ofrecer una consistencia agradable para las dietas y paladares más exigentes, aún sin añadir azúcares, grasas saturadas, trans, lácteos ni ningún producto de origen animal. La oferta se ha extendido a una gama de diversas botanas saludables que han cautivado al mercado nacional y la buena recepción de los productos han impulsado el deseo de los jóvenes empresarios por hacerse presentes a nivel internacional en países como EU, Colombia, Chile y España.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA

